

montagne

Un alpiniste dévisse et se retrouve la tête en bas dans le massif de l'Oisans

Publié le 19 juillet 2016 à 17:36, mis à jour le 19 juillet 2016 à 18:05

Réagir



© Alex Saunier

Valérie Chasteland

Engagée dans le secteur du col de la Casse Déserte à la limite des Hautes-Alpes, une cordée a dévissé sous le sommet de la Tour Choisy. L'alerte a été donné vers 8 heures, ce mardi 19 juillet.

La cordée était composée de deux hommes, âgés de 53 ans, l'un de l'Isère, l'autre de la région parisienne. C'est le "leader" qui a dévissé après le détachement d'un bloc. L'alpiniste est parti sur 20 mètres en tapant la paroi rocheuse. Il s'est retrouvé la tête en bas, inconscient, avec son baudrier qui glissait inexorablement vers les genoux, sous les yeux de son compagnon impuissant. Une cordée voisine a donné l'alerte.



1 of 5 8/9/22, 10:43 PM